

Front de Gauche Avignon
A. Castelli

Bonjour,

en réponse au questionnaire du CAN84, quelques éléments de réponses du Front de Gauche Avignon :

- position nationale FdG qui est celle d'une sortie du nucléaire après référendum et non d'un arrêt immédiat,
- au niveau municipal : impératif de réélaborer le DICRIM (dossier d'information communal sur les risques majeurs naturels et technologiques) qui date de 2006. En impliquant les associations intéressées.
- au niveau municipal : balises de surveillance de la radioactivité atmosphérique : à voir si le nombre de 2 suffit pour Avignon, rendre la gestion de ces balises indépendante (prestation CRIIRAD ?) et diffusion mensuelle des résultats.

Voilà.

Cordialement.

Vincent, pour la liste FdG Avignon. Avignon le 16 mars 2014.